

交差点 左折時は、
左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

信号交差点 左折の大型ダンプ

左後方から横断歩道を渡ってきた
自転車男性はねる…男性死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2020/1/21(火) 8:32

20日午前10時45分ごろ、埼玉県の市道の信号交差点で、左折してきた大型ダンプにはねられ、左後方から横断歩道を渡ってきた自転車の男性(77)が、大型ダンプにはねられ死亡した。警察は過失致死の疑いで、大型ダンプの運転手男性(46)を現行犯逮捕した。

札幌 信号待ち車に追突

追突された車は、分離帯を越えて、対向車線に飛び出し
前から来た車と衝突 4台絡む事故で1人軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020年01月20日 21時12分

20日午前9時ごろ、札幌市白石区の道道、通称「南郷通」でワンボックス車が、信号待ちの車に追突しました。この弾みで、乗用車は中央分離帯を越えて対向車線に飛び出し、前から来た別の車と衝突するなど、合わせて4台が絡む事故となりました。この事故で、ワンボックス車は前の部分が大きく壊れ、警察によりまずと運転していた50代の男性が足に軽いけがをして病院で手当を受けました。

夕方5時 「ぼんやりしていた」

車が信号機に突っ込み、根元から信号機折れる
折れた信号機が、後ろから来た乗用車に倒れかかる

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/1/21(火) 12:02

20日午後5時15分ごろ、愛知県の国道交差点で、乗用車が信号機に突っ込み、根元から折れた信号機が後ろから走ってきた別の乗用車に倒れかかりました。警察によると、けが人はいみせんでしたが、一時、信号機が道路の一部をふさぎ、午後9時半ごろ仮復旧したといいます。乗用車を運転していた30歳代の男性は「ぼんやりしていて、信号機にぶつかってしまった」などと話しているということです。